

Gladiadoras cubanas van por más en el 2025



Foto: UWW.

La Habana, 14 ene (RHC) Los Juegos Panamericanos Junior de Asunción y el Mundial de mayores de Zagreb, serán los dos compromisos fundamentales de la Lucha Libre femenina en el actual año, para los cual se prepararan en el colchón de la Escuela Superior de Formación de Atletas de Alto Rendimiento (ESFAAR) "Cerro Pelado".

Con las dos preseas en la cita bajo los cinco aros de París, la plata de Yusneylis Guzmán (50 Kg) y el bronce de Milaimis Marín (76 Kg), las alumnas de Filiberto Delgado cerraron por todo lo alto el ciclo olímpico, que incluyó además destacadas actuaciones en los Centroamericanos de San Salvador, 5 oros y un bronce y los Panamericanos de Santiago, en los que alcanzaron también seis medallas, 2 de cada color.

Estos resultados son fruto del trabajo del colectivo de entrenadores, en especial del “Puli”, como se le conoce al profesor Filiberto quien ha dedicado toda una vida al deporte de los tackles y desbalances.

“Hemos trazado las estrategias para el cuatrienio, el primer evento importante será el clasificatorio para los Juegos Juveniles que tendrá lugar en Querétaro, México, donde esperamos clasificar el equipo completo en esta categoría”.

Sin dudas una de las principales opciones de medallas de la delegación cubana en los eventos multideportivos del ciclo, incluyendo los Juegos de los Ángeles, las tiene la habanera Milaimis Marín, bronce centroamericana, campeona panamericana y se llevó una histórica presea de bronce olímpica en la conocida “ciudad luz”.

“Para nadie es un secreto que ella se siente presionada, por esta misma situación de darla como una de las opciones de medallas por Cuba en los Ángeles 2028. Con ella estamos haciendo una preparación bien colegiada con la triada médica, para que vaya venciendo etapas, sin pensar en lo que puede pasar dentro de tres años. Primero buscaremos una medalla en el Mundial, que es una de las pocas preseas que le falta a pesar de que aún es muy joven”.

(Tomado de Radio Rebelde).

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/374088-gladiadoras-cubanas-van-por-mas-en-el-2025>



Radio Habana Cuba